

令和2年11月11日



学校法人協谷学園
静岡南幼稚園
園長 青島範明

園庭の木々の葉が赤や黄色に色づき、風が吹くとヒラヒラと舞い落ち、日ごとに秋の深まりを感じます。子ども達は園外保育や遠足に出かけて、様々な形や色の落ち葉や木の実を見つけて楽しんでます。身近な自然に触れて、楽しくいっぱい遊ぶ経験を通して、子ども達を感じる面白さや不思議さなどに共感し、季節感を満喫できるようにしたいと思います。また、日中の暖かい日差しを受けながら、寒さに負けない体力作りをしていきたいと思っています。



右よし！左よし！わたってよし！

10月5日（月）、13日（火）、29日（木）の3日間、交通安全教室を行いました。南署の交通安全指導員さんから「道路を渡る時、必ず左右を確認する、道路の端を歩く、横断歩道は手を挙げて渡る」など、命を守るための大切な約束を教えてもらいました。

年少さんは園庭に特設した交差点のセットに興味津々！ちょっぴり緊張しながらも、指導員さんと一緒に信号を見たり、指差し確認をし、上手に渡るが出来ました。年中さんは二人組で園外の道路を歩くコース。なかには約束を忘れて道路に飛び出しそうになる子もいましたが、もう一度丁寧に約束を教えてもらい、交通ルールの再確認ができました。年長さんは第一テレビ前の信号を渡り大浜街道を歩くコース。いくつもの曲がり角や駐車場があり確認が大変でしたが慎重に取り組んでいました。JAFの特別車両も来て、追突の体験が出来るシートベルトコンビンサー体験で、実際に事故の衝撃を身体で感じ、シートベルト着用の大切さを教えてもらいました。

ご家庭でも大人が見本となり、交通ルールを守ることの大切さを伝えていきましょう。



子育てフェア With 大道芸 楽しかったよ！！

10月30日（金）に私立幼稚園主催の「子育てフェア With 大道芸」で、静岡南幼稚園には、パフォーマー「ジョー次」さんが来てくれました。「子ども達にダイナミックなパフォーマンスを見せてあげたい。」ということで園庭で披露。「ジョー次さん」の大道芸はドキドキワクワク感いっぱいの楽しいショーでした。最初は複数のボールを投げるジャグリングや、高く積まれていく箱型の容器をあごにのせてのバランス芸。子ども達は「じょうず〜！！」「すごい！」と大きな拍手をしていました。また、ジョー次さんの得意とするディアボロ（空中ゴマ）では、曲に合わせてディアボロを操ったり、園舎の高さに投げ上げたディアボロを、糸1本でキャッチするすご技に挑戦。しかし、うまくキャッチできないと、子ども達から「あーっ」とため息が…。子ども達の「がんばって！！」の声援に、ジョー次さんも気合いが入り、見事に大成功！！

子ども達は、間近で大道芸を見ることが出来、ジョー次さんが「諦めないで、一生懸命練習したら、ディアボロの日本チャンピオンになりました！みんなも諦めないで、ず〜っとがんばることが大事だよ！」という話をしてくれました。楽しい時間を過ごすことができ、子ども達の心に少しでも響いてくれたらいいなと思いました。

子育てフェア
With 大道芸



うわあ〜大丈夫？
落ちそうだよ



ジョー次さんの
ディアボロすごいね！

